

PRENDRE LA MALADIE À REVERS

journée événement

Découverte de la pratique du tennis de table adaptée à Parkinson

25 octobre 2022

14h – 18h

Comité National Olympique
et Sportif Français
1 Av. Pierre de Coubertin
75013 Paris

Plus d'infos sur franceparkinson.fr

→ Entrée libre sur inscription



FRANCE
PARKINSON



Monsieur Didier Robiliard,
président de l'association France Parkinson,

Monsieur Gilles Erb,
président de la Fédération Française de Tennis de Table,

Monsieur Joël Jaouen,
président de l'association France Alzheimer,

ont le plaisir de vous convier
à notre Journée Événement

Prendre la maladie à revers

le **mardi 25 octobre** prochain
au Comité Olympique Français

Au programme de ce rendez-vous inédit

12h30-14h : Déjeuner gourmand (inscription en ligne)

14h-16h20 : Conférences, témoignages et tables-rondes,
notamment en présence de Nicolas Bayle,
docteur en médecine physique et de réadaptation,
CHU Henri-Mondor AP-HP (94)

16h30-18h : Ateliers tennis de table encadrés par des éducateurs
sportifs, Ping-pong réalité virtuelle, possibilité d'échanger avec
des bénévoles
de France Parkinson

→ la matinée sera consacrée à la maladie d'Alzheimer

Entrée libre sur inscription.

Cet événement sera filmé et proposé en diffusion
en direct mais également en replay.